
Ce qui m'a rendu le plus

heureux, c'est d'être arrivé

à conquérir le cœur

d'Emilie, ma fiancée. Ce

qui me rend heureux, c'est

de voir Emilie heureuse,

que l'on s'aime… Mon

bonheur, c'est celui

d'Emilie, si elle est

heureuse, je le suis…

Stéphane 21 ans Lille
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